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Nova diretoria toma posse na AFCEEE 
A Associação dos Funcionários 

das Companhias e Empresas de 
Energia Elétrica do Rio Grande do 
Sul (AFCEEE) tem nova diretoria 
para a gestão 2010/2014. O presi-
dente João Paulo Santos de Souza, 
demais membros da diretoria toma-
ram posse no dia 30 de novembro de 
2010, durante uma cerimônia emo-
cionante no Ritter Hotel, em Porto 
Alegre. Nas delegacias, a posse será 
durante o mês de dezembro, confor-
me programação.

Depois de uma campanha acirrada, 
a cerimônia marcou o começo de uma 
fase de reconciliação e de novos desa-
fios. Segundo João Paulo, que já foi pre-
sidente no período 1991/1995, é hora de 
unir esforços para trabalhar em prol 
dos eletricitários. “A Associação per-

tence a seus associados”, 
declarou em seu discurso, 
destacando que irá bus-
car sempre o bem estar 
pessoal e comunitário dos 
funcionários e familiares. 
Para o presidente, as mu-
danças no setor elétrico na 
última década reforçam a 
necessidade de adaptação 
da AFCEEE, que deve 
ampliar a parceria com 
as empresas do segmento: 
Grupo CEEE, AES Sul, 
CGTEE-Eletrobras, RGE 
e outras em fase de insta-
lação no Estado.

João Paulo agradeceu o apoio re-
cebido nas urnas que o levaram à 
vitória e prometeu trabalhar incansa-

velmente para fortalecer 
o quadro de associados, 
que hoje conta com 6 mil 
adesões. O objetivo é che-
gar a pelo menos 10 mil, 
número que considera 
mínimo para poder re-
alizar os investimentos 
necessários. A meta pode 
parecer ambiciosa, mas 
apenas para quem des-
conhece que durante sua 

A cerimônia de posse mostrou 
o prestígio da AFCEEE entre as-
sociados, lideranças setoriais e 
políticos. A diretoria do presidente 
João Paulo Santos de Souza recebeu 
o vice-prefeito de São Leopoldo e 
Deputado Federal eleito, Dr. Ale-
xandre Roso, o diretor de Distribui-
ção do Grupo CEEE, José Antonio 
Lopes dos Santos, o representante 
da RGE, Giovani Francisco da Sil-
va, da Henerge,Braz Mascarello e o 

presidente do Conselho Deliberativo 
da Fundação CEEE, Paulo de Tarso 
Dutra Lima.

Pelas entidades de classe, esti-
veram presentes o presidente do 
Senergisul, Antonio Barbedo, o 
presidente da AAPERGS, Evanir 
Freitas, o presidente da ATCEEE, 
Waldecy Barneche, o representan-
te da UNIPROCEEE, Pedro Sacco 
Neto e o diretor da Caburé Seguros, 
José Luiz da Silva.

Prestígio da Associação

Deputado Alexandre Roso diz que a 
Associação terá uma sucursal em Brasília

Eletricitários prestigiaram os novos gestores

A Associação pertence a seus associados, 
destaca o presidente João Paulo

primeira gestão a Associação chegou 
a 12 mil associados! 

Entre os projetos mais importan-
tes, a nova diretoria pretende dis-
ponibilizar um centro esportivo em 
Porto Alegre, antiga reivindicação da 
família eletricitária para a realização 
de torneios e jogos, congraçamento e 
implantação de escolinhas esportivas. 

Ao saudar os delegados e demais en-
tidades do setor, João Paulo destacou: 
“Unidos vamos vencer as dificuldades 
e superar os obstáculos que surgirem, 
porque para nós o impossível é apenas 
aquilo que não foi realizado”.
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